

Pour diffusion immédiate
Le 4 novembre 2015

Nouvelle campagne visant à encourager les Yukonnais à rédiger un testament

WHITEHORSE — Le gouvernement du Yukon a lancé une nouvelle campagne visant à sensibiliser les Yukonnais à l'importance de rédiger un testament valide du point de vue juridique et de le mettre à jour régulièrement.

« Un testament est l'un des documents juridiques les plus importants qu'une personne devrait avoir dans sa vie, parce qu'il protège ses êtres chers et garantit que ses biens seront distribués selon ses souhaits », a déclaré le ministre de la Justice, M. Brad Cathers.

La campagne de sensibilisation à l'égard de la rédaction d'un testament encourage les Yukonnais à envisager de situations réelles et propres à la vie actuelle dans lesquelles un testament valide et à jour pourrait apporter une plus grande certitude relativement à la succession.

« Un testament rend les choses beaucoup plus faciles pour les familles dans un contexte où ceux-ci vivent des moments éprouvants », a souligné M^{me} Ann Pugh, directrice de la sous-section des testaments et successions de l'Association du Barreau canadien – Division du Yukon. « Rédiger ses dernières volontés procure une certaine paix d'esprit et fait en sorte que les questions de succession sont résolues sans anicroche et évite aux proches le stress lié à des dépenses supplémentaires potentielles ou à des conflits familiaux au sujet de ce que la personne décédée aurait voulu. »

La campagne de sensibilisation vise à inciter les Yukonnais à réfléchir à la situation difficile dans laquelle se retrouveraient les membres de leur famille s'ils mouraient sans avoir rédigé de testament.

« Tout le monde s'entend pour dire qu'on ne sait jamais ce que demain nous réserve, et pourtant de nombreuses personnes remettent toujours à plus tard la rédaction de leur testament », a souligné M^{me} Lori Whitson, du Bureau du tuteur et curateur public. « Nous espérons que la campagne de sensibilisation à la rédaction d'un testament permettra aux gens de mieux comprendre la valeur d'un tel document, dissipera certaines idées fausses au sujet de celui-ci et motivera les Yukonnais à agir. »

Le ministère de la Justice a l'intention de faire du Mois du testament un événement annuel. La campagne de sensibilisation reflète des initiatives semblables qui se sont déroulées tout au long de l'année dans d'autres parties du pays et ailleurs dans le monde.

Les Yukonnais peuvent visiter le site Web du ministère de la Justice afin d'obtenir des renseignements et de consulter des ressources relativement au Mois du testament.

Pour en savoir plus : Novembre : rédigez votre testament

-30-

Renseignements :

Dan Macdonald
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
dan.macdonald@gov.yk.ca

Megan Foreman
Communications
Justice
867-667-8050
Megan.Foreman@gov.yk.ca

Communiqué numéro 15-337

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.